

El PRC rechaza la subida de la tarifa de gimnasio y piscina municipal propuesta por el equipo de Gobierno

Los regionalistas reclaman al Ayuntamiento que "solucione los problemas de una vez por todas y deje de poner parches"

14 de diciembre de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria en Santa María de Cayón ha rechazado la subida de la tarifa para utilizar el gimnasio y la piscina municipal que ha propuesto el equipo de Gobierno del municipio.

En la sesión plenaria celebrada esta semana, los regionalistas han votado en contra del incremento de esta tarifa y han reclamado al Ayuntamiento que "solucione los problemas de una vez por todas y deje de poner parches".

En este sentido, han urgido la alcaldesa, Pilar del Río (PP), a publicar la licitación para la gestión de las instalaciones deportivas, "ya que su prórroga se encuentra en el juzgado después de ser denunciada por la propia empresa adjudicataria" al considerarse "económicamente perjudicada" por la prórroga que le impuso el Ayuntamiento durante la pandemia, con lo que "es la primera interesada en que se lleve a cabo la nueva licitación y ajustar así las condiciones", señalan desde el PRC.

